

CLUBES

El ex propietario del Lille se interesa por la compra del Valencia CF

Un nuevo empresario inicia contactos para adquirir el club de LaLiga Santander, tras el fallido intento del príncipe de Johor.

Palco23

16 may 2021 - 16:45



Gérard López se interesa por el Valencia CF. El ex propietario del Losc Lille pretende recrear el modelo impulsado en el equipo francés en el club de LaLiga, según *L'Équipe*, aunque su propietario, Peter Lim, declaró la semana pasada en *Financial Times* que no tiene ninguna intención de desprenderse del equipo ché.

El dueño del Mouscron belga y el Boavista portugués pretende ampliar su cartera de clubes, y mantiene contactos avanzados para comprar el Valencia CF español, el Southampton inglés o el Genoa italiano, de acuerdo al medio francés.

Desde Francia apuntan a que el ex dueño del Lille valora el Valencia CF en un precio que se acercaría a 160 millones de euros, en una propuesta que incluiría cien millones de euros adicionales con los que facilitar liquidez al club. El club español es el más caro de la terna de equipos en los que se ha fijado López, ya que los *Saints* estarían valorados en 140 millones y el conjunto italiano en cerca de 120 millones.

El empresario trabaja en este proyecto de la mano del portugués Luis Campos, destinado a convertirse en asesor o director deportivo del club que finalmente adquiriera López, quien durante cuatro años estuvo al frente del Lille, actual líder de la Ligue-1 y equipo que puede acabar con la hegemonía del París Saint-Germain en la liga francesa.

Gerard López planea replicar en el Valencia CF el modelo del Losc Lille

Peter Lim llegó al Valencia CF en 2014, cuando adquirió el 70,4% de las acciones por 92 millones de euros, convertidas en el 82% tras la ampliación de capital de enero de 2016. Desde que llegara al club, en más de una ocasión han surgido informaciones sobre una posible venta o la llegada de un inversor que acompañara al empresario de Singapur como socio en el conjunto valenciano.

Tunku Ismail, príncipe de Johor, fue el último en ser vinculado al equipo ché. Amigo personal de Lim, estaba previsto que se hiciera con entre 25% y el 35% del capital social del club, y que a partir del próximo junio pasara a formar parte de la junta directiva del Valencia CF, pero la operación no se concretó.